VEILLÉE DE PRIÈRE POUR LA PAIX EN TERRE SAINTE ET DANS LE MONDE

Mardi 17 octobre - 20h30 - Notre-Dame de l'Annonciation

Ô PRENDS MON ÂME

 Ô prends mon âme, prends-là, Seigneur, Et que ta flamme brûle en mon cœur. Que tout mon être vibre pour toi, Sois seul mon maître, ô divin roi.

R.Source de vie, de paix, d'amour Vers toi je crie la nuit, le jour Guide mon âme, sois mon soutien Remplis ma vie, toi mon seul bien.

- 2. Du mal perfide, ô garde-moi, Sois seul mon guide, chef de ma foi, Quand la nuit voile tout à mes yeux, Sois mon étoile, brille des cieux.
- 3. Voici l'aurore d'un jour nouveau, Le ciel se dore de feux plus beaux, Jésus s'apprête, pourquoi gémir, Levons nos têtes, il va venir.

NE CRAINS PAS

Ne crains pas, je suis ton Dieu, C'est moi qui t'ai choisi, appelé par ton nom. Tu as du prix à mes yeux et je t'aime. Ne crains pas car je suis avec toi.

1- Toi mon serviteur, je te soutiendrai ; toi mon élu que préfère mon âme, Je mettrai en toi mon Esprit, je te comblerai de mon Esprit.

2- Le Seigneur m'a appelé dès le sein de ma mère, il a prononcé mon nom. C'est Lui qui m'a formé pour être son serviteur, le témoin de sa Gloire!

DANS NOS OBSCURITÉS

Dans nos obscurités, allume le feu qui ne s'éteint jamais, Ne s'éteint jamais. (bis)

PRIERE POUR LA PAIX EN TERRE SAINTE

Seigneur Jésus-Christ,

La Terre sainte est à nouveau frappée par la violence, la haine et la mort. Seigneur, regarde avec miséricorde le pays qui a été ton foyer terrestre. Accueille les défunts en ta présence.

Réconforte ceux qui sont en deuil, blessés ou contraints de fuir.

Sois proche de tous ceux qui sont remplis de peur et de désespoir.

Tu es notre paix et la lumière des nations, mets fin à la spirale de la terreur et de la souffrance en Terre sainte et dans tout le Moyen-Orient!

Que la paix et la justice fleurissent sur les Lieux saints.

Tu es notre refuge.

Que le peuple soit en sécurité dans ton Amour.

Aie pitié de nous et de notre temps.

Amen.





SEIGNEUR JÉSUS, TU ES PRÉSENT

- Seigneur Jésus, Tu es présent dans ton Eucharistie,
 Dans cette hostie nous T'adorons et nous Te magnifions.
- 2. Toi qui es Dieu, Toi qui es roi, Tu nous as tout donné, Tu es le Christ, Tu es l'agneau immolé sur la croix.
- 3. Dans ta passion Tu as porté chacun de nos péchés, Ton sang versé nous a lavés et nous a rachetés.
- 4. Saint Jean a vu le sang et l'eau jaillir de ton côté, Ton Esprit Saint nous est donné comme un fleuve d'eau vive.
- 5. Oui nous croyons à la victoire par Ta résurrection, Oui nous croyons que dans Ta gloire à jamais nous vivrons

OÙ SONT AMOUR ET CHARITÉ

Où sont amour et charité, Dieu lui-même est présent, Car l'amour est de Dieu, Car Dieu est amour.

- 1- Ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu, Mais c'est Lui qui nous a aimé le premier Et qui nous a envoyé son Fils En victime offerte pour nos péchés.
- 2- Si Dieu nous a aimé ainsi, Nous devons nous-aussi nous aimer les uns les autres, Dieu, personne ne l'a jamais contemplé, Si Nous nous aimons les uns les autres, -Dieu demeure en nous.
- 4- Nous avons reconnu l'amour de Dieu pour nous, Et nous y avons cru ; Dieu est amour, Celui qui demeure dans l'amour demeure en Dieu.

5- Il n'y a pas de crainte dans l'amour, Le parfait amour bannit la crainte ; Quant à nous, aimons, Puisque Lui nous a aimés le premier.

6- Celui qui n'aime pas son frère qu'il voit Ne saurait aimer le Dieu qu'il ne voit pas ; Voilà le commandement que nous avons reçu de Lui Que celui qui aime Dieu, aime aussi son frère.

OUI REGARDE VERS LUI RESPLENDIRA

Qui regarde vers Lui resplendira Sans ombre ni trouble au visage (bis)

- 1.Venez à moi vous tous qui peinez Et ployez sous le fardeau Et moi je vous soulagerai, Et moi je vous soulagerai.
- 2.Chargez vous de mon joug, Mettez-vous à mon école, Car je suis doux et humble de cœur, Je suis doux et humble de cœur.
- 3.Illumine mon âme, Fais de moi un enfant de lumière. Jésus, Lumière de ma vie, Fais briller sur moi ton visage.

CÉLESTE JÉRUSALEM

Notre cité se trouve dans les cieux, Nous verrons l'épouse de l'Agneau, Resplendissante de la gloire de Dieu, Céleste Jérusalem.

- 1- L'Agneau deviendra notre flambeau. Nous nous passerons du soleil. Il n'y aura plus jamais de nuit, Dieu répandra sur nous sa lumière.
- 2- Dieu aura sa demeure avec nous, Il essuiera les larmes de nos yeux, Il n'y aura plus de pleurs ni de peines, Car l'ancien monde s'en est allé.
- 3- Et maintenant, voici le Salut, Le règne et la puissance de Dieu, Soyez donc dans la joie vous les cieux, Il règnera sans fin dans les siècles.



TEXTES – VEILLÉE DE PRIÈRE POUR LA PAIX EN TERRE SAINTE ET DANS LE MONDE

LETTRE DE SAINT PAUL APÔTRE AUX EPHÉSIENS (2, 11-22)

Vous qui autrefois étiez païens, traités de « non-circoncis » par ceux qui se disent circoncis à cause d'une opération pratiquée dans la chair, souvenez-vous donc qu'en ce temps-là vous n'aviez pas le Christ, vous n'aviez pas droit de cité avec Israël, vous étiez étrangers aux alliances et à la promesse, vous n'aviez pas d'espérance et, dans le monde, vous étiez sans Dieu.

Mais maintenant, dans le Christ Jésus, vous qui autrefois étiez loin, vous êtes devenus proches par le sang du Christ. C'est lui, le Christ, qui est notre paix : des deux, le Juif et le païen, il a fait une seule réalité ; par sa chair crucifiée, il a détruit ce qui les séparait, le mur de la haine ; il a supprimé les prescriptions juridiques de la loi de Moïse. Ainsi, à partir des deux, le Juif et le païen, il a voulu créer en lui un seul Homme nouveau en faisant la paix, et réconcilier avec Dieu les uns et les autres en un seul corps par le moyen de la croix ; en sa personne, il a tué la haine.

Il est venu annoncer la bonne nouvelle de la paix, la paix pour vous qui étiez loin, la paix pour ceux qui étaient proches. Par lui, en effet, les uns et les autres, nous avons, dans un seul Esprit, accès auprès du Père. Ainsi donc, vous n'êtes plus des étrangers ni des gens de passage, vous êtes concitoyens des saints, vous êtes membres de la famille de Dieu, car vous avez été intégrés dans la construction qui a pour fondations les Apôtres et les prophètes ; et la pierre angulaire, c'est le Christ Jésus lui-même.

En lui, toute la construction s'élève harmonieusement pour devenir un temple saint dans le Seigneur. En lui, vous êtes, vous aussi, les éléments d'une même construction pour devenir une demeure de Dieu par l'Esprit Saint.

LETTRE DE SAINT PAUL APÔTRE AUX EPHÉSIENS (6, 10-20)

Enfin, puisez votre énergie dans le Seigneur et dans la vigueur de sa force. Revêtez l'équipement de combat donné par Dieu, afin de pouvoir tenir contre les manœuvres du diable. Car nous ne luttons pas contre des êtres de sang et de chair, mais contre les Dominateurs de ce monde de ténèbres, les Principautés, les Souverainetés, les esprits du mal qui sont dans les régions célestes.

Pour cela, prenez l'équipement de combat donné par Dieu ; ainsi, vous pourrez résister quand viendra le jour du malheur, et tout mettre en œuvre pour tenir bon. Oui, tenez bon, ayant autour des reins le ceinturon de la vérité, portant la cuirasse de la justice, les pieds chaussés de l'ardeur à annoncer l'Évangile de la paix, et ne quittant jamais le bouclier de la foi, qui vous permettra d'éteindre toutes les flèches enflammées du Mauvais.

Prenez le casque du salut et le glaive de l'Esprit, c'est-à-dire la parole de Dieu.

En toute circonstance, que l'Esprit vous donne de prier et de supplier : restez éveillés, soyez assidus à la supplication pour tous les fidèles.

Priez aussi pour moi : qu'une parole juste me soit donnée quand j'ouvre la bouche pour faire connaître avec assurance le mystère de l'Évangile dont je suis l'ambassadeur, dans mes chaînes. Priez donc afin que je trouve dans l'Évangile pleine assurance pour parler comme je le dois.

PREMIÈRE LETTRE DE SAINT PAUL APÔTRE À TIMOTHÉE (6, 10-16)

Car la racine de tous les maux, c'est l'amour de l'argent. Pour s'y être attachés, certains se sont égarés loin de la foi et se sont infligé à eux-mêmes des tourments sans nombre. Mais toi, homme de Dieu, fuis tout cela ; recherche la justice, la piété, la foi, la charité, la persévérance et la douceur.

Mène le bon combat, celui de la foi, empare-toi de la vie éternelle! C'est à elle que tu as été appelé, c'est pour elle que tu as prononcé ta belle profession de foi devant de nombreux témoins.

Et maintenant, en présence de Dieu qui donne vie à tous les êtres, et en présence du Christ Jésus qui a témoigné devant Ponce Pilate par une belle affirmation, voici ce que je t'ordonne : garde le commandement du Seigneur, en demeurant sans tache, irréprochable jusqu'à la Manifestation de notre Seigneur Jésus Christ.

Celui qui le fera paraître aux temps fixés, c'est Dieu, Souverain unique et bienheureux, Roi des rois et Seigneur des seigneurs ; lui seul possède l'immortalité, habite une lumière inaccessible ; aucun homme ne l'a jamais vu, et nul ne peut le voir. À lui, honneur et puissance éternelle. Amen.



LETTRE DE SAINT PAUL APÔTRE AUX ROMAINS (5,1-11)

Nous qui sommes donc devenus justes par la foi, nous voici en paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ, lui qui nous a donné, par la foi, l'accès à cette grâce dans laquelle nous sommes établis; et nous mettons notre fierté dans l'espérance d'avoir part à la gloire de Dieu.

Bien plus, nous mettons notre fierté dans la détresse elle-même, puisque la détresse, nous le savons, produit la persévérance ; la persévérance produit la vertu éprouvée ; la vertu éprouvée produit l'espérance ; et l'espérance ne déçoit pas, puisque l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné.

Alors que nous n'étions encore capables de rien, le Christ, au temps fixé par Dieu, est mort pour les impies que nous étions. Accepter de mourir pour un homme juste, c'est déjà difficile ; peut-être quelqu'un s'exposerait-il à mourir pour un homme de bien.

Or, la preuve que Dieu nous aime, c'est que le Christ est mort pour nous, alors que nous étions encore pécheurs. À plus forte raison, maintenant que le sang du Christ nous a fait devenir des justes, serons-nous sauvés par lui de la colère de Dieu.

En effet, si nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils alors que nous étions ses ennemis, à plus forte raison, maintenant que nous sommes réconciliés, serons-nous sauvés en ayant part à sa vie. Bien plus, nous mettons notre fierté en Dieu, par notre Seigneur Jésus Christ, par qui, maintenant, nous avons reçu la réconciliation.

LETTRE DE SAINT JACQUES APÔTRE (4,1-12)

D'où viennent les guerres, d'où viennent les conflits entre vous ? N'est-ce pas justement de tous ces désirs qui mènent leur combat en vous-mêmes ? Vous êtes pleins de convoitises et vous n'obtenez rien, alors vous tuez ; vous êtes jaloux et vous n'arrivez pas à vos fins, alors vous entrez en conflit et vous faites la guerre. Vous n'obtenez rien parce que vous ne demandez pas ; vous demandez, mais vous ne recevez rien ; en effet, vos demandes sont mauvaises, puisque c'est pour tout dépenser en plaisirs.

Adultères que vous êtes! Ne savez-vous pas que l'amour pour le monde rend ennemi de Dieu? Donc celui qui veut être ami du monde se pose en ennemi de Dieu. Ou bien pensez-vous que l'Écriture parle pour rien quand elle dit: Dieu veille jalousement sur l'Esprit qu'il a fait habiter en nous? Dieu ne nous donne-t-il pas une grâce plus grande encore? C'est ce que dit l'Écriture: Dieu s'oppose aux orgueilleux, aux humbles il accorde sa grâce.

Soumettez-vous donc à Dieu, et résistez au diable : il s'enfuira loin de vous. Approchez-vous de Dieu, et lui s'approchera de vous. Pécheurs, enlevez la souillure de vos mains ; esprits doubles, purifiez vos cœurs.

Reconnaissez votre misère, prenez le deuil et pleurez ; que votre rire se change en deuil et votre joie en accablement. Abaissez-vous devant le Seigneur, et il vous élèvera. Frères, cessez de dire du mal les uns des autres ; dire du mal de son frère ou juger son frère, c'est dire du mal de la Loi et juger la Loi. Or, si tu juges la Loi, tu ne la pratiques pas, mais tu en es le juge.

Un seul est à la fois législateur et juge, celui qui a le pouvoir de sauver et de perdre. Pour qui te prends-tu donc, toi qui juges ton prochain ?

EVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON SAINT LUC (6,27-36)

Mais je vous le dis, à vous qui m'écoutez : Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent. Souhaitez du bien à ceux qui vous maudissent, priez pour ceux qui vous calomnient. À celui qui te frappe sur une joue, présente l'autre joue. À celui qui te prend ton manteau, ne refuse pas ta tunique. Donne à quiconque te demande, et à qui prend ton bien, ne le réclame pas.

Ce que vous voulez que les autres fassent pour vous, faites-le aussi pour eux. Si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs aiment ceux qui les aiment. Si vous faites du bien à ceux qui vous en font, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs en font autant. Si vous prêtez à ceux dont vous espérez recevoir en retour, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs prêtent aux pécheurs pour qu'on leur rende l'équivalent.

Au contraire, aimez vos ennemis, faites du bien et prêtez sans rien espérer en retour. Alors votre récompense sera grande, et vous serez les fils du Très-Haut, car lui, il est bon pour les ingrats et les méchants. Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux.

EVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON SAINT MATTHIEU(27, 45-46)

À partir de la sixième heure (c'est-à-dire : midi), l'obscurité se fit sur toute la terre jusqu'à la neuvième heure. Vers la neuvième heure, Jésus cria d'une voix forte : « Éli, Éli, lema sabactani ? », ce qui veut dire : « Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? »